



Área de Seguridad

LOS BOMBEROS RESCATAN DEL INTERIOR DE SU VIVIENDA A DOS MENORES ATRAPADAS POR UN INCENDIO

La intervención se realizó en la tarde del martes 8 de marzo en la calle Alcalde Joaquín Quiles y actuó una dotación de efectivos

09/03/2022.- Efectivos del Real Cuerpo de Bomberos y de la Policía Local Y Nacional, junto con el servicio del 061 de Málaga actuaron la pasada tarde en un incendio producido en una vivienda de la calle Joaquín Quiles.

El Parque Central de los Bomberos de Martiricos, alrededor de las ocho de la tarde, recibió un aviso que alertaba que dos menores se encontraban atrapadas en el interior de su vivienda en la que parecía se había originado un incendio. Una dotación de efectivos se traslada al domicilio y mientras, desde la sala del Centro Municipal de Emergencias están en contacto con las niñas a las que le dan indicaciones a la espera de la llegada de los Bomberos.

Una vez en el lugar de los hechos, se comprueban que el fuego se ha originado en el cuadro eléctrico ubicado en la entrada de la vivienda y un equipo accede directamente a la habitación donde se encontraban las menores mientras que otro sofoca el fuego.

Las menores fueron atendidas por personal sanitario y trasladadas a un centro hospitalario para observación tras la inhalación de humo, donde fueron dadas de alta.

También fueron rescatados en perfecto estado varias mascotas que se encontraban en el interior de la misma, un perro y dos gatos. En cuanto a daños materiales, el fuego ha ocasionado daños en el mobiliario de la casa y el humo ha afectado a paredes y techos. Pasadas las diez de la noche dispositivo de Bomberos dio por controlado el incendio.

